

差出人: 立教英国学院 校長 棟近 稔 <infodept@rikkyo.w-sussex.sch.uk>   
件名: 立教英國学院校長より保護者各位宛  
日時: 2011年11月9日 6:00:25 GMT+00:00  
宛先: kobakobamacoto@mac.com  
返信先: infodept@rikkyo.w-sussex.sch.uk

---

## 保護者各位

昨日、生徒たちは朝からオープンデイの後片付けを一生懸命行い、再び何事もなかったかのように元通りになった教室で、今日からまた授業が始まりました。

この度のオープンデイでは保護者の皆様より甚大なるご協力を賜り誠にありがとうございました。お陰様で、天候不順な季節にもかかわらずお天気にも恵まれ、無事成功裡に終了する事ができました。

父母の会役員の皆様を中心として、英國在住の保護者の方々には、1学期中から何度も学校に足を運んでご準備いただき、当日は早朝から最後の後片付けに至るまで終日お骨折りいただきましたこと、心より御礼申し上げます。ご尽力いただいた皆様はもちろん、遠方からご来校いただいた方々や、沢山のバザーの品々をご提供いただきました皆様、ご寄付を賜りました皆様に、深く感謝申し上げる次第です。

海外校の視察に訪れた海外子女教育振興財団の教育相談員の先生が、昨夜の後夜祭をご覧になって、「生徒同士がとても仲が良く、互いを思いやる暖かさを感じられました」という感想を述べられましたが、生徒達の様々な展示や公演を通して、上級生と下級生が力を合わせてオープンデイを作り上げている様子や一人一人の成長ぶりなど少しでも保護者の皆様にお伝えすることができましたら幸いに存じます。

明日からは早速地元校とのテニス、バスケットボール、バレー、バドミントンなどの試合が予定されています。  
期末試験を控え、勉強にスポーツに精を出すことになります。

今後ともよろしくご支援くださいますようお願い申し上げる次第です。

立教英國学院  
校長 棟近 稔